
会 議 録（委員配布用） 

 

会議の名称 令和４年度 第１回佐渡市下水道事業運営協議会 

開催日時 
令和４年８月 30 日（火） 

13 時 30 分開会  15 時 00 分閉会 

場所 真野行政サービスセンター ２階 第１会議室 

議題 

(1)  座長の選任 

(2)  佐渡市下水道事業経営戦略について 

(3)  今後の下水道整備予定と経営状況について 

(4)  その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

非公開 

（佐渡市情報公開条例第 7 条第 5 号に該当するため） 

出席者 

委員 

田畑・金子・相田・加藤・曽我・石井・丸山・北嶋・藤井 

 

事務局 

 森川課長・増家課長補佐 

下水道総務係 風間係長・本間主任・林主事 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 なし 

備考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

森川課長 

 

 

事務局・委員 

 

 

事務局 

 

 

座長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

座長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

増家課長補佐 

１ 開会 

  森川課長あいさつ 

 

２ 自己紹介 

  職員、委員 

 

３ 議題  

(1)座長の選任について 

事務局から座長として田畑氏に依頼した。拍手により承認された。 

座長が欠けた時として加藤委員を指名した。 

(2)佐渡市下水道事業経営戦略について 

  事務局より配布資料に基づき説明 

  質疑・意見を聴取 

・汚泥の堆肥化を進めていくべき。 

・相川処理場の国仲への統合を進めるべき。旧県道の利用など検討して

欲しい。 

・羽茂処理場の小木への統合を進めるべき。 

・佐渡島内で堆肥化工場ができれば雇用にもつながるので推進してい

ただきたい。 

(3) 今後の下水道整備予定と経営状況について 

 事務局より配布資料に基づき説明 

 質疑・意見を聴取 

・改めて下水道が整備されていることの恩恵を理解すると共にＰＲも

必要である。 

・今後も、下水道を推進、整備していただきたい。 

(4)その他 

 ・下水道加入促進委員のようなものを作って促進したらどうか。 

 ・下水道の必要性のＰＲをし、接続率を伸ばして欲しい。 

 ・災害により汚水が溢れることもあるので、その対策としても下水道に

接続することは重要である。 

 ・下水道が整備されていることで移住しやすい面もある。農業、観光な

ど広い視野を持ち、下水道行政を考え推進していただきたい。 

 

・委員の任期は２年。協議会開催は年１回を予定しています。今年度は

年度後半にもう１回開催を予定しています。 

 

４ 閉会 

増家課長補佐あいさつ 

 

 


